

## Avant-Propos

« L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole de Dieu » (Ev. selon Luc, chap. 4, v. 4).

Cette réponse de notre Seigneur Jésus Christ au Tentateur rappelle aux croyants que l'entretien de la vie divine en eux et leur santé spirituelle dépendent d'une lecture suivie et journalière de la Parole de Dieu.

Pour encourager et guider celle-ci, le Nouveau Testament, seconde partie de la Sainte Bible, a été découpé en portions de quelques versets à lire chaque jour, suivies d'un court commentaire. Ce dernier est extrait de l'ouvrage en cinq volumes dont on trouvera le sommaire à la page suivante : « Chaque Jour les Ecritures ».

N'abordons jamais cette lecture sans avoir demandé à Dieu de la rendre profitable pour notre âme.

LA BONNE SEMENCE

# LECTURE DE LA BIBLE ENTIÈRE EN CINQ ANS

« Chaque jour les Ecritures »

---

1<sup>ère</sup> année : Genèse à Josué.

2<sup>ème</sup> année : Juges à Esther.

3<sup>ème</sup> année : Job ; Psaumes 1 à 41 ; Proverbes, chap. 1  
à 15 ; Esaïe.  
Matthieu.  
Jérémie ; Lamentations de Jérémie.  
Marc.

4<sup>ème</sup> année : Psaumes 42 à 89 ; Ezéchiel ;  
Luc à 2 Corinthiens.

5<sup>ème</sup> année : Psaumes 90 à 150 ; Proverbes chap. 16  
à Cantique des Cantiques ;  
Daniel à Malachie.  
Galates à Apocalypse.

---

Votre distributeur ou libraire habituel pourra vous procurer chaque volume séparément ou la série dans les deux présentations :

- brochée couverture couleurs
- reliée pleine toile

(Les séries brochées ou reliées des cinq volumes sont présentées en coffret.)

La voix des prophètes s'est tue depuis quatre cents ans. Pour Dieu « l'accomplissement du temps est venu » (Gal. 4. 4). Il va parler « dans le Fils » et faire connaître à son peuple, au monde, ainsi qu'à chacun de nous personnellement, **la bonne nouvelle** de l'Évangile (Hébr. 1. 1, 2). Elle se résume en peu de mots : **le don de ce Fils**. — Mais comment faire entrer nos esprits limités dans la connaissance d'une telle Personne ? Dieu y a pourvu en nous donnant quatre évangiles afin de nous permettre de considérer la gloire de son Fils sous plusieurs aspects, comme on met en relief un objet de grand prix sous des éclairages différents. **Matthieu** est l'évangile du **Roi**. Une généalogie est nécessaire ici pour placer d'emblée le Messie dans le cadre des promesses faites à **Abraham** et prouver de façon irréfutable son titre d'héritier au trône de **David** (Gal. 3. 16 et Jean 7. 42). De cette longue liste, certains noms tristement illustres (Achaz, Manassé, Amon...) n'ont pas été effacés. D'autres : Rachab (Rahab), Ruth, la femme d'Urie, rappellent **la grâce** divine qui se manifeste envers ceux et celles qui n'avaient aucun droit. C'est cette grâce qui maintenant va donner un Sauveur à Israël, au monde entier... et donc à vous et à moi.

Jésus a voulu entrer dans ce monde à la manière de tous les hommes, c'est-à-dire par la naissance. Objets d'une faveur exceptionnelle, Joseph et Marie ont été choisis pour accueillir et élever l'**Enfant divin**. Les conseils de Dieu s'accomplissent ; en accord avec les prophéties, la naissance de l'héritier au trône de David a lieu dans la ville royale de **Bethléhem**. Et vous remarquez qu'il n'est pas question dans cet évangile de la crèche qui lui servit de berceau, ni de rien qui rappelle sa pauvreté. Au contraire, Dieu veille à ce que son Fils soit honoré par quelques nobles visiteurs : ces **mages** venus de l'Orient. Quant aux principaux parmi les Juifs, aucun n'est moralement qualifié pour venir se prosterner devant le Messie d'Israël. Ils ne désirent pas sa venue. Nous sommes d'ailleurs dans une des périodes les plus ténébreuses de l'histoire de ce peuple. Le cruel **Hérode** règne à Jérusalem en violation de Deut. 17. 15, car c'était un Edomite ! — A l'exception d'un petit nombre d'âmes pieuses que Luc nous fera connaître, personne en Israël n'attendait le Christ. Et aujourd'hui, parmi tous ceux qui se réclament de Lui, combien attendent vraiment son retour ?

Après un long voyage, préfiguration du Ps. 72 v. 10, les mages ont été conduits par l'étoile auprès du petit enfant. Grand sujet de joie pour eux ! Ils le rencontrent, lui présentent leurs hommages, leurs offrandes, et s'en retournent « par un autre chemin ». N'est-ce pas l'histoire de toute personne qui vient au Sauveur ? — Les desseins meurtriers d'Hérode sont déjoués. Et en même temps le sont ceux de Satan, cherchant à se débarrasser dès son entrée dans le monde de Celui qui deviendra son vainqueur. Le voyage en Egypte, moyen ordonné de Dieu pour soustraire le petit enfant à ces plans criminels, illustre aussi la grâce de Celui qui a voulu suivre le même chemin que son peuple autrefois. — Deux noms ont déjà été donnés à l'Enfant divin au chapitre précédent : Celui de **Jésus** (Dieu Sauveur : ch. 1. 21) si précieux au cœur de chaque croyant. Puis son nom d'**Emmanuel** (Dieu avec nous ; ch. 1. 23). Il s'y ajoute maintenant celui de « **Nazaréen** » (v. 23) avec une triple signification : Jésus a été moralement séparé et **consacré à Dieu** selon Nombres 6. Il a aussi été sur le tronc d'Isaï (père de David) une **branche** nouvelle portant du fruit (voir note et Es. 11. 1). Enfin il sera, durant trente années, citoyen inconnu de la ville méprisée de **Nazareth** (Jean 1. 47).